

Stuttgart, 19.09.2017

## **Aufnahme des Vereins Underground Soul Cypher e.V. in die Förderung der Jugendverbandsarbeit**

### **Beschlussvorlage**

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Jugendhilfeausschuss	Beschlussfassung	öffentlich	16.10.2017

### **Beschlussantrag**

Der anerkannte Jugendverband Underground Soul Cypher e.V. wird ab 2017 in die laufende Förderung der Jugendverbände gemäß den geltenden Richtlinien für die Finanzierung von Jugendverbänden, Jugendgruppen und Jugendinitiativen in der Neufassung vom 01.01.2012 aufgenommen.

### **Kurzfassung der Begründung**

Die Jugendgruppe des Vereins „Underground Soul Cypher e.V.“ wurde im Rahmen der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 11.04.2016 als Träger der freien Jugendhilfe und als Träger der außerschulischen Jugendbildung anerkannt (GRDrs 166/2016). Der Verein hat für seine Jugendarbeit in den Jahren 2014 - 2016 Anschubfinanzierung nach der städt. Richtlinie zur Förderung der Jugendarbeit der Jugendverbände erhalten und für 2017 den Antrag auf Aufnahme in die laufende Jugendverbandsförderung gestellt.

Der Zweck des Vereins ist die aktive Förderung junger Menschen im Großraum Stuttgart insbesondere in der Subkultur Hip Hop sollen über verschiedene Themenabende, Veranstaltungen, Seminare und Bildungsmaßnahmen die Jugendlichen und jungen Heranwachsenden in ihren Talenten in den Bereichen Gesang, Tanz, Malen/Zeichnen gefördert und unterstützt werden.

Aktuell stehen auf dem Programm:

- Tanzunterricht für Kinder, Jugendliche und Mädchen
- niederschwelliges Tanz-/HipHop-Angebot für Flüchtlingskinder
- freies Trainingsangebot für Jedermann
- Planung und Durchführung von Tanzveranstaltungen

- Kooperation mit dem Mehrgenerationenhaus Heslach in verschiedenen generationsübergreifenden Projekten im Kunst- und Kulturbereich

Der Verein ist Mitglied im Stadtjugendring Stuttgart e.V.

Der Verband hat gemäß §12 Abs. 1 SBG VIII in Verbindung mit § 74 Abs. 3 Satz 1 ein Recht, im Rahmen der geltenden Fördergrundsätze eine angemessene Förderung zu erhalten.

### **Finanzielle Auswirkungen**

Der Verein Underground Soul Cypher e.V. erhält aus den zur Verfügung stehenden Haushaltsmitteln eine Förderung als Jugendverband gemäß den geltenden Fördergrundsätzen.

Der Jugendverband hat zum 01.10.2016 insgesamt 83 Mitglieder gemeldet. Gemäß der vorgelegten Planung werden rd. 268 Punkte über Angebotsbausteine erreicht. Der voraussichtliche Zuschussbetrag beläuft sich auf rd. 4.800 € für 2017.

Der Betrag für 2017 soll aus nichtverwendeten Restmitteln der Vorjahre finanziert werden. Im Entwurf des Jugendamtshaushaltes 18/19 wurden 4.800 € umgeschichtet, so dass nach der Beschlussfassung die Förderung erfolgen kann, ohne dass sich die Förderung der anderen Verbände reduziert.

### **Mitzeichnung der beteiligten Stellen:**

### **Vorliegende Anfragen/Anträge:**

### **Erledigte Anfragen/Anträge:**

Isabel Fezer  
Bürgermeisterin

Anlagen

<Anlagen>